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第６回流山市補助金等審議会会議録 

 

１ 開催日時   平成２７年１２月９日（水） 午前９時３０分から 

 

２ 場 所   流山市役所第２庁舎３階３０２会議室 

 

３ 出席委員   山口会長、西村副会長、川勝委員、廣田委員、光川委員、大久保

委員、中村委員 

                  

４ 欠席委員   なし 

 

５ 事 務 局   福吉財政調整課長補佐、村山主査、加藤臨時職員 

 

６ 傍 聴 者   なし 

 

７ 議 題  

（１）答申（案）について 

（２）その他 

 

８ 配布資料 

（１）答申（案） 

（２）平成２８年度予算要求補助金等一覧 

（３）平成２７年度補正予算における補助金等 

 

 

開 議  ９時３０分 

 

（山口会長） 

ただいまから、第６回流山市補助金等審議会を開催いたします。 

 本日の会議は、出席７名、全員出席ですので、会議は成立していることをご報告し

ます。 

 なお、あらかじめご報告申し上げますが、流山市では、審議会等の会議は原則公開

としておりますことから、今後も本審議会は公開といたしますので、あらかじめご了

解をいただきたいと思います。 

 本日は、「答申書（案）について」を議題として進めてまいります。初めに、事務

局から配布資料について説明をお願いします。 

（事務局） 
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 本日の配布資料は、会長と副会長がまとめてくださったＡ４の答申（案）、Ａ３の

平成２８年度予算要求補助金一覧、Ａ４の平成２７年度補正予算における補助金等の

３点となります。 

 平成２８年度予算要求補助金一覧は、第１回の審議会で皆様にお配りしております

が、その後、予算要求額を変更したものがありましたので、改めて本日配布いたしま

す。 

 具体的には、障害者支援課が福祉ホーム事業費補助金を２７万６千円予算要求して

いましたが取り消してゼロになっています。次に、商工課が流山本町・利根運河ツー

リズム推進次号補助金を４百８２万５千円予算要求していましたが、５百６６万５千

円に変更しています。最後に介護支援課が当初予算要求していなかった地域密着型サ

ービス等施設整備事業補助金を３千７百５８万９千円追加で要求しています。なお、

介護支援課が追加要求している補助金は、全額国費が充当され、市の負担はありませ

ん。 

 以上、平成２８年度予算においては、１２４件の補助金の要求があったことになり

ます。 

（山口会長） 

 ありがとうございました。 

 前回の審議会で、個別補助金の評価をいたしましたが、訂正がございますので確認

したいと思います。 

 答申（案）の７ページの補助金の名称を「流山ポイントカード支援事業費補助金」

から「ポイントカード支援事業費補助金」に訂正しております。 

 ８ページの政務活動費の評価コメント欄の「前年度予算１１月分計上」を「前年度

予算１０月分計上」に訂正しています。 

 １１ページの私立保育所ＡＥＤ設置事業補助金の評価コメント欄の「私立幼稚園」

を「私立保育所」に、「（新設３所、既存分所２所）」を「（新設３園、既存分所２

園）」に訂正しています。 

 １２ページの商業振興共同施設設置等事業費補助金の評価コメント欄の「極めて違

和感があり、疑問である」を「極めて違和感がある。」に訂正しています。 

 入力誤りの１３ページのエコアクション２１認証登録支援事業補助金の評価コメ

ント欄の「市内企業育成の観点からお」を「市内企業育成の観点からも」に訂正して

います。 

 前回は、川勝委員と廣田委員が欠席でしたが、このように評価コメントをまとめて

おります。 

 本日は、私と西村委員で答申案を整理してみましたので、皆様のご意見を伺いたい

と思います。 

＜山口会長が答申案を読み上げ、内容について協議＞ 

（山口会長） 

 ２ページの「流山市国・県文化財保存事業補助金 1,000万円」は、金額の単位誤り
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で「流山市国・県文化財保存事業補助金 1,000 千円」に訂正いたします。 

（西村副会長） 

 ３ページの「②平成２８年度に大幅に増額（約 1,000 万円超）」の金額の単位を

「10,000千円」に改めたらどうでしょう。 

＜全員了承＞ 

（川勝委員） 

 同じページの「全体的にはスクラップ＆ビルドされた予算要求」とありますが、「全

体的には削減合理化された予算要求」としたらどうでしょう。 

（西村副会長） 

 全体的には、補助金の要求額が増えているので、削減となっていません。 

（山口会長） 

 減額したもの、増額したものがあるので、「スクラップ＆ビルド」という表現を使

いました。 

 「これらを除くと△79 百万円の減額となっており、全体的にはスクラップ＆ビル

ドされて予算要求となっていることが言えます。」を「これらを除くと△79 百万円

の減額となっております。」としましょうか。 

（中村委員） 

 検討精査して努力が見られるという姿勢をスクラップ＆ビルドに込めて表現した

方がいいと思います。 

（山口会長） 

 表の補助金の件数が合わないようなので、事務局で整理したものを出してもらえま

すか。 

（事務局） 

 わかりました。すぐに出します。 

（山口会長） 

 件数は後で見直すとして、文章は、「全体的には抑制された予算要求となっていま

す。」といたしましょうか。 

＜全員了承＞ 

（山口会長） 

 その他にお気付きの点はありますか。 

（川勝委員） 

 １５ページの「全体としては大きく改善されてきている」を「全体としては改善さ

れてきている」に改めてはどうでしょう。 

＜全員了承＞ 

（山口会長） 

 それでは、ここまでの訂正箇所を確認いたします。 

＜訂正箇所の復唱＞ 

（山口会長） 
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 ３ページの「③平成２７年度には予算計上がなく、平成２８年度に新たに予算要求

を行う補助金等」に地域密着型サービス等施設整備事業補助金を国・県補助金等とし

て加えます。また、「④平成２７年度には予算計上したが、平成２８年度には該当す

る事案がないため予算要求を行わない補助金等」に市単独補助金等として流山市国・

県文化財保存等事業補助金を加えます。 

 これで、私が件数をチェックしてみますので、来週皆様に確認していただきたいと

思います。 

（西村副会長） 

 ５ページの表の１２月９日の欄の「答申書」を「答申案」に改めてはどうでしょう。 

＜全員了承＞ 

（川勝委員） 

 ３ページの「②平成２８年度に大幅に増額（約 10,000 千円超）」の「約」をとっ

てはどうでしょう。 

＜全員了承＞ 

（事務局） 

 ８ページの政務活動費の評価コメント欄に総合評価「Ｂ」とありますが、確認した

ところ「Ａ」でしたので、訂正をお願いします。 

（山口会長） 

 わかりました。 

（事務局） 

 平成２８年度に予算要求があった補助金の件数は１２４件で間違いありません。 

（山口会長） 

 自宅でもう一度件数の整理をしてみます。 

（事務局） 

 こちらも精査してみます。 

（山口会長） 

 来週皆さんに結果を見ていただきます。 

 本日は、これまでといたします。 

 

 

 

 

閉 議  １１時０５分 

 

 

 

流山市補助金等審議会 

会長 山口 今朝勝 


